



## Información importante sobre casos abiertos del CAI-Covid-19

Estimado estudiante:

Para la Universidad Autónoma de Occidente es una prioridad el bienestar de su comunidad y la continuidad del proceso educativo de todos sus estudiantes, si bien la recepción de casos por parte del comité CAI-Covid-19 finaliza hoy 24 de julio de 2020, su caso registrado con antelación, continuará siendo gestionado hasta su cierre efectivo.

En ese sentido, toda vez que su caso registrado en la plataforma del CAI-Covid-19 continúa en atención, los plazos para su matrícula financiera y académica serán extendidos, hasta que el cierre definitivo de su solicitud se produzca.

La UAO, como institución, tendrá disponibles todos sus canales de atención para solucionar sus inquietudes o necesidades.

**Cordialmente,**  
Comité de Atención Integral a los Estudiantes CAI-Covid-19